

qu'on ne peut se procurer du thé ordinaire ; pour moi, j'aimerais mieux prendre du sel d'Epsom que d'en boire.

M. McLEOD:—Il n'a rien d'excitant ; c'est un soporifique.

Le comité s'ajourne à demain, onze heures du matin.

SÉNAT,

OTTAWA, mardi 10 avril 1888.

En les lettres suivantes :—

Commission d'exploration géologique et d'histoire naturelle.

OTTAWA, 9 avril 1888.

MON CHER DR SCHULTZ,

Je vous envoie une carte du Canada, sur laquelle j'ai marqué d'une grosse ligne bleue toutes les routes parcourues et examinées par des membres de la commission géologique dans la région située au nord de la Saskatchewan et à l'ouest de la baie d'Hudson. Ces indications servent à mettre en relief les vastes espaces qui restent à explorer et dont on ne connaît encore rien d'une manière précise, pas même la géographie.

Je suis votre tout dévoué,

ALFRED R. C. SELWYN.

A l'hon sénateur SCHULTZ,
Sénat, Ottawa.

FERME EXPÉRIMENTALE CENTRALE,

OTTAWA, 7 avril 1888.

CHER DR SCHULTZ,—Votre lettre du 6 m'est parvenue aujourd'hui. Il me sera bien impossible de préparer les spécimens pour votre séance de lundi. J'espère, cependant, pouvoir vous les envoyer à temps pour la réunion du lendemain, avec les échantillons que vous désirez adresser à diverses personnes établies dans le territoire sur lequel roule votre enquête. Les échantillons seront empaquetés de manière qu'il n'y aura plus qu'à y mettre les adresses. Je serai heureux de vous fournir tous les renseignements en ma possession concernant les localités de Russie d'où proviennent ces céréales, et de vous aider de toute manière dans l'œuvre importante que vous avez entreprise.

La ferme a déjà expédié, cette année, plus de 400 sacs d'échantillons de blé Ladoga à divers points des Territoires du Nord-Ouest, depuis la frontière des E.-U. jusqu'à Dunvegan, sur la rivière de la Paix, latitude 56, ce qui comprend toutes les principales parties du pays au nord de la zone du chemin de fer, c'est-à-dire les districts de Prince-Albert, de Battleford et d'Edmonton. J'ai confiance que la distribution ainsi faite aura un résultat très satisfaisant pour le Canada tout entier.

A vous bien sincèrement,

WM SAUNDERS.

M. JAMES ANDERSON est rappelé, et interrogé comme suit :—

Par le Président :

Q. Êtes-vous prêt à répondre maintenant aux questions, ou bien avez-vous à nous lire des passages du journal de votre père ? R. Les renseignements que je possède sont en grande partie puisés dans ce journal tenu par feu mon père. Les miens propres sont peu considérables ; ce ne sont guère que des souvenirs que j'ai conservés de mon séjour au fort Simpson. J'ai là des notes sur la branche occidentale de la rivière aux Liards.

Q. Où est situé le fort Halkett ? R. A 60° de latitude environ. Le fort Halkett est le même que le fort des Liards. J'ai cherché dans ces notes l'époque à laquelle le